

Acepta papa Francisco renuncia de cardenal de El Salvador



Foto: Exaudi

San Salvador, 4 oct (RHC) El papa Francisco aceptó la renuncia del cardenal Gregorio Rosa Chávez, una alta autoridad eclesiástica de El Salvador, informó este martes una fuente oficial.

El prelado presentó su renuncia hace cinco años, cuando cumplió 75 años, y a partir de ahora ocurrirá en Roma la selección de un nuevo obispo, según dijo este martes el propio Rosa Chávez durante una conferencia, en la cual aseveró que el Papa aceptó su dimisión del cargo como obispo auxiliar de San Salvador.

De acuerdo con el religioso, sus funciones se mantendrán similares, y el principal cambio será que ya no podrá votar en las decisiones de la iglesia, y tampoco podrá participar en el cónclave para elegir a un

nuevo Papa.

Esta noticia es normal en la iglesia. Significa que ya no seré obispo titular, sino obispo emérito. Seguiré haciendo lo mismo de antes, pero no podré votar, puntualizó el prelado.

El dignatario local aseguró que mantendrá su ejercicio evangélico como párroco de la iglesia San Francisco de San Salvador, donde ejerció durante 26 años.

Las reglas de la Iglesia católica establecen que al obispo diocesano que cumpla 75 años de edad “se le ruega que presente la renuncia de su oficio al Sumo Pontífice, el cual proveerá teniendo en cuenta todas las circunstancias”.

Durante sus palabras a la prensa, Rosa Chávez dijo que su dimisión de hace cinco años, no tiene que ver con nada de lo que ocurre ahora en el país, lo que fue entendido como un referente a declaraciones recientes de altos dignatarios sobre el tema de la reelección presidencial. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/300944-acepta-papa-francisco-renuncia-de-cardenal-de-el-salvador>



Radio Habana Cuba